
LA DEITÀ DI GESÙ CRISTO

 Fratello Graham, grazie. Buongiorno, a tutti, e buon Natale
a tutti voi. Siamo così felici di essere di nuovo stamattina,

qui al Tabernacolo, di essere con questo amabile gruppetto.
2 Il Fratello Graham e io stavamo giusto discutendo in merito
la questione. Ha detto: “Fratello Bill, hai qualcosa in cuore
stamattina?”
3 Ho detto: “Solo Cristo”. Amen. È tutto. Lo abbiamo sempre.
E così abbiamo questo in comune, cioè abbiamo Lui.
4 Sono arrivato in ritardo ieri, da Dallas, dove abbiamo
avuto un…uno degli incontri più gloriosi. E la cosa per cui
stavamo pregando, ora sta per accadere. È già in sessione
in questo momento, cioè, per un risveglio a livello nazionale.
Tutti i ministri, ieri, i…o negli ultimi giorni, che hanno avuto
qualche ministro di entità e di calibro, o, servizi, ci siamo
incontrati insieme a—a Dallas per questo convegno. E c’erano
circa quindici, diciotto ministri là che—che hanno un ministero
che si svolge ovunque tra le tre e quindicimila, forse ventimila
persone. Raymond T. Richey, per esempio, e Bosworth, e—e Oral
Roberts, e Jackson, e tutte quelle persone presenti.
5 Il Fratello Jackson, l’altra sera, nella sua riunione, ne ha
avuto cinquecento che hanno ricevuto lo Spirito Santo in una
sola volta, così è davvero meraviglioso.
6 E ci siamo incontrati tutti insieme ieri, l’altro giorno, su
un accordo operativo per l’anno, che crediamo che Dio sia qui
per fare un’opera e uno scuotimento, che il mondo non ha mai
visto prima. Credo, amici, che stiamo—stiamo proprio entrando
in qualcosa di meraviglioso. E questi ministri che probabilmente
avranno ogni sera questa prossima estate, se il Signore ce lo
permette, ogni sera ci saranno almeno ovunque da…ci saranno
quindici o sedici, forse più di così, grandi tende montate, che
possono ospitare fino a otto o diecimila persone, intorno agli
Stati Uniti, nello stesso momento.
7 Oh, dobbiamo proprio avere un risveglio ora. È già in
sessione, centinaia e centinaia stanno ricevendo il battesimo
dello Spirito Santo, stanno entrando nel Regno di Dio ora. Non è
qualcosa che speriamo avvenga un po’ più avanti, ma esso—esso—
esso è già ora. Dio lo sta facendo proprio ora.
8 [Il Fratello Graham Snelling chiede al Fratello Branham del
microfono—Ed.] Sissignore, io…Sì, Fratello Graham. Questa è
la cosa che sempre…Bene. Beh, sapete, il Fratello Graham e
io lavoriamo così bene insieme; lui è molto alto e io sono basso.
Così io…[Il Fratello Snelling dice: “Lui raccoglie il frutto in
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basso, e io prendo tutti i frutti in alto”. Il Fratello Branham e la
congregazione ridono.] A volte devo fargli scuotere qualcuno giù
così da farlo cadere…[Punto vuoto sul nastro.] Grazie, Fratello
Graham. Non l’ho ancora preso in considerazione, il fuoco. Lo
vogliamo sull’altare, vero? Amen. Beh, voi…
9 L’altra sera dove ci trovavamo, migliaia immersi là dentro, e
tutti loro che battevano le mani e lodavano Dio, abbiamo proprio
avuto un momento così glorioso, abbiamo avuto il Fuoco proprio
sull’altare in quel momento.
10 E siamo felicissimi di annunciare per questa prossima estate
il risveglio. Ora io sono a…
11 Sarò con la chiesa qui, con il Fratello Graham e tutti voi, per
i prossimi otto o dieci giorni, immagino, per quanto so, e voglio
essere in ogni servizio in cui posso. Poi sono…
12 Partiamo da lì, per Houston, Texas, allo stadio. Là abbiamo
un bell’edificio, grande che ha posto per diciassettemila persone,
e ci aspettiamo un tempo davvero meraviglioso.
13 Abbiamo cercato di avere un…tutti noi di avere una fila
di preghiera laggiù, ma non abbiamo potuto farlo; un ministro
in un posto, e uno in un altro, nella fila di preghiera. Ma, my,
proprio non avrebbe funzionato così, e il Fratello Jaggers ha
dovuto proprio proseguire.
14 E, sentite, un’altra cosa che voglio annunciare. Il Fratello
Jaggers si è alzato e ha preso posizione come abbiamo fatto a
Calgary. Lui…I battisti missionari e i battisti della Free Will,
e tutti (sapete, il Texas è pieno di battisti), si sono schierati
per lui, ma i battisti fondamentali si sono sollevati contro al—
il programma. E, oh, come lo hanno criticato sul giornale e tutto.
Beh, lui, gli hanno scritto delle domande sulla Bibbia, così lui ha
risposto. E hanno un…dopo che avevano la loro propria prova,
allora un gruppo di posizioni politiche, beh, non lo volevano
mettere sul giornale. Quindi Fratello Jaggers, abbiamo indetto
un incontro lì, e settantacinque ministri che cooperavano della
città sono venuti insieme, ne abbiamo fatto una copia fotostatica,
e abbiamo detto: “È questa la libertà di parola? È questa libertà
di stampa?” Così, e lo abbiamo distribuito. E il giornale ha perso
diecimila abbonati la mattina successiva.
15 Ed essi sono venuti, piangendo, in ginocchio, hanno detto:
“Pubblicheremo sul giornale, proprio liberamente, non dovete
pagarci un centesimo.”
16 Oh, fratello, ascolta, voi chiesa. Una volta vivevamo giù
nel viottolo della ferrovia; non ci viviamo più. Viviamo
sul Viale Alleluia ora. Sissignore. Siamo milioni. Eravamo,
c’erano solo poche centinaia di noi, ma arriviamo ai milioni,
milioni ora. E uniti insieme, siamo la chiesa più potente,
in numeri, che ci sia negli Stati Uniti; è proprio così, oh,
credo, nel mondo. L’anno scorso, soltanto, abbiamo avuto un
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milione e cinquecentomila conversioni. Pensateci, un milione
e cinquecentomila conversioni, di persone del pieno Evangelo,
che è, con gli ordini generali dell’anno scorso. Oh, stiamo
crescendo ora.
17 E questi piccoli giornali e altro che è stato…non avrebbero
parlato dei cattolici, avevano paura di loro. Vedete, avevano
paura di farlo. Ma ora stiamo crescendo continuamente di
numero a questo punto. Abbiamo dei diritti. Reclamiamo il
nostro diritto dato daDio. Giusto. Quindi stiamo andando avanti
quest’anno, con Dio come nostro aiuto e nostro scudo, per far sì
che un…cercare di fare del nostro meglio per avere un risveglio.
Ora io…
18 [Qualcuno parla al Fratello Branham—Ed.] Oh, quassù?
Dovrete tutti dirmi quando smettere. Lassù, proprio lassù. Bene.
Posso camminare da questa parte e guardare indietro.
19 E quindi, bene, quanti si sentono bene per Natale? Dite:
“Amen”. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Oh, my, my!
Guardate! Questo è un momento di giubilo, il momento in cui
tutti noi possiamo riunirci e adorare Cristo.
20 E io—io non, non ho un messaggio, non una cosa. Ho solo
aperto la Bibbia qui mentre stava parlando su ciò. Ho voltato
qui, ho detto: “Dove si trova la nascita di Cristo?” Quasi tutti ne
stanno parlando ora. E quindi dovrò solo leggere per un po’ e poi
trovare qualcosa, e continuare proprio ad avanzare barcollando
finché lo Spirito del Signore non prende qualcosa.
21 Ora, per iniziare, iniziamo da Luca, il 1° capitolo di Luca.
Questo è il principio della—la nascita di Cristo. E leggeremo un
po’ qui, o insegneremo solo un po’ sulla Parola se possibile. Non
sappiamo che cosa farà il Signore per noi, ma confidiamo solo
che ci dia una grande benedizione.
22 Senti, ho ascoltato la tua trasmissione. Andava bene.
Continua proprio ad andare avanti, continua ad andare avanti,
predica la Parola.
23 Stavo giusto dicendo al Fratello Graham, su ciò: “Se c’è mai
stato un tempo in cui i Cristiani hanno bisogno l’uno dell’altro, è
proprio ora, proprio ora”. Qualsiasi cosa tu faccia, metti da parte
tutto; perché credo, per la grazia di Dio…Parlerò proprio di
quello, per un po’, tra qualche minuto, di come noi—noi abbiamo
bisogno l’uno dell’altro in questo momento.
24 Il grande…Credo che ci troviamo di fronte…Mi state
ascoltando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Va bene. Ci
troviamo di fronte, ora, stiamo guardando al più grande dramma
che sia mai stato ambientato in tutta la storia umana, si sta
realizzando qui davanti a noi. Il grande campo del mondo qui, e
un dramma che Dio sta per mettere in scena, proprio ora. Il che, è
sorprendente, guardare in giro per tutto il mondo e vedere come
la cosa si stia muovendo all’unisono. Oh, è qualcosa che sta per
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accadere, amico. Questo di cui abbiamo parlato e detto, adesso è
qui. Vedete? Sta già iniziando, dappertutto, sta scoppiando.
25 C’è una grande immagine che vorrei descrivervi stamattina.
Vedo un agnello fuori nel campo, che si nutre. Il piccolo diventa
nervoso e lui proprio…si chiede. Osservo tra le canne proprio
dietro di lui, vedo un leone avvicinarsi furtivamente, molto
piano. Capite? Che batte la coda a terra, preparando le zampe
a un salto.
26 Questa è la chiesa là fuori sul campo. L’oscurità del
comunismo si sta spingendo in tutto il mondo, sta avanzando
come una grande ombra.
27 Equesta è la legge del contrasto. Considerate come prima che
faccia giorno, è sempre più buio prima che faccia giorno, perché
il giorno sta spuntando, spingendo l’oscurità. Ed è la legge del
contrasto, vedete, lo rende più buio prima che il giorno spunti.
28 E ci troviamo in quella stessa cosa ora. È proprio più
buio prima del giorno. Le grandi ombre dell’oscurità si stanno
insinuando, per soddisfare l’uomo del peccato. Avete notato,
proprio in questo periodo natalizio, tutti i paesi comunisti, invece
di divulgare Cristo nella mangiatoia, hanno spedito libretti di
Stalin, mettendoci sopra la foto di Stalin; l’uomo che oppone, se
stesso al di sopra tutto ciò che si chiama Dio, e così via, portando
una gran parte del mondo nelle sue grinfie. E poi un’altra cosa,
che, tutte queste, sono per adempiere la Scrittura.
29 E poi, di nuovo, voglio che notiate un’altra cosa, uno degli
adempimenti. Queste persone che sono formali in queste chiese
formali, si stanno sollevando contro il Movimento. E la Bibbia
ha detto: “Avrebbero avuto apparenza di pietà, ma avrebbero
rinnegata la Forza di ciò; anche tali schiva”. E stanno prendendo
la loro posizione.
30 Il comunismo sta prendendo la sua posizione.
31 Lode a Dio, lo Spirito Santo sta prendendo la Sua posizione.
Sì. “Quando il nemico viene a guisa di fiume, allora leverò uno
stendardo contro a lui”. Esatto. E la Chiesa ha preso la Sua
posizione, intendo la Chiesa dello Spirito Santo.
32 Ora questo è tutto ciò che mi interessa, amici, e sono qui.
All’esterno, pregherò per i malati. Ma qui mi interessa una sola
cosa, ed è la Chiesa nata di nuovo di Dio. Giusto. Ed è ciò che
mi interessa, comunque. Non mi interessano i regolamenti, e
i diaconi, e così via, in quel modo, o gli ordini di chiese. Mi
interessa il battesimo dello Spirito Santo sulla Chiesa, per questo
giorno in cui viviamo. Questa è la parte fondamentale, ed ecco
cosa stiamo cercando.

Solo una parola di preghiera ora.
33 Padre Celeste, scendi, stamattina, in mezzo a noi. Concedilo,
Signore, e possa lo Spirito di Dio prendere il controllo del
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servizio. Benedici l’opera qui, Signore. Benedici il nostro fratello,
il Fratello Graham. Dio, dagli parole di saggezza stasera,
durante la trasmissione alla radio, possa essere in grado di—
di scuotere le persone con…predicando la Parola. Concedilo,
Signore. Possano i peccatori piangere, inginocchiarsi nella loro
stanza e dare il cuore a Cristo. Se ci sono degli increduli qui
stamattina, o qualcuno che non ha accettato Cristo, possano
venire anche loro.
34 E ora inizia un risveglio nel cuore della gente, stamattina,
Signore. Possa questo essere un tempo di rinnovamento, un
tempo in cui lo Spirito sarà rinnovato. E, oh Padre, vorremmo
sia pregato in questo modo. Vieni a prenderci per mano, ognuno
di noi, accompagnaci in questo viottolo qui. Mostraci questa
grande immagine che è sistemata qui, rivelando i Tuoi segreti ai
cuori dei santi stamattina, che possiamo vedere cosa si trova qui
fuori proprio davanti a noi. E mentre scendiamo allora, Signore,
nell’armatura di Dio, possiamo andare come soldati valorosi,
ad affrontare il nemico. Ma come potremmo affrontarlo se non
conosciamo le sue tecniche? E aiutaci stamattina a capire, e
mostraci il…il suo primo piano, così sapremo dove incontrarlo.
Perché lo chiediamo nel Nome di Gesù. Amen.
35 Il 2° capitolo, leggiamo questo.

Or in que’ dì avvenne che un decreto uscì da parte di
Cesare Augusto, a tutto il mondo, che fossero censiti.
(Questo censimento fu il primo che fu fatto…dal

governator della Siria).
E tutti andavano, a farsi registrare, ciascuno alla sua

città.
Or…Giuseppe salì anche di Galilea, alla città di

Nazaret, nella Giuda, nella città di Davide, che si
chiama Betleem; perciocché egli era della casa, e
nazione di Davide;
Per farsi registrare con Maria, ch’era la moglie che gli

era stata sposata, la quale era gravida.
Or avvenne che mentre eran quivi, il termine del suo

compimento nel quale ella dovea partorire…
Ed ella partorì il suo figliuolo primogenito, e lo fasciò,

e lo pose a giacer nella mangiatoia; perciocché non vi
era luogo per lui nell’albergo.

36 Ora solo come contesto, a…finché arriviamo alla parte
di esso che vorrei usare stamattina. E voi tutti abbandonatevi
proprio allo Spirito del Signore.
37 Ci troviamo, oggi, in tutto il mondo, che viene celebrata la
nascita di Gesù, che ora è solo tradizionale. Gesù non nacque
nessun cinque dicembre o niente come…cioè il 25 dicembre.
Sappiamo che è impossibile. Le colline della Giudea erano
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piene di neve in quel periodo, quindi come poteva essere? Gesù
comunemente, per l’astrologia, e così via, e per tutto ciò è nato,
prima, intorno al primo di aprile, quindi quando era primavera.
Ma questo è un giorno, che va benissimo, proprio dedicato
all’adorazione, inmemoria della Sua venuta al mondo.
38 Uno dei più grandi doni che Dio abbia mai dato al mondo
è stato Gesù Cristo. Questo, lo sappiamo. E ora voglio parlare,
stamattina, sulla Sua Deità, Chi Lui è. Così tanti ce L’hanno
come un bambino sdraiato là nella culla, e così via. Ma quella—
quella era solo una delle immagini, solo uno degli scenari del
dramma, per portarlo a ciò che Egli è veramente, la SuaDeità.
39 Ed Egli disse, nelle Scritture della Sua Venuta, che si sarebbe
parlato di Lui sin dai giorni di—di Giovanni. Proprio indietro
persino in Genesi, fu profetizzato, che: “La Progenie della
donna avrebbe tritato il capo del serpente”, promettendo questo
Bambino—Bambino, Cristo Gesù. E Lui è stato attraverso, tutti
i profeti; quasi ogni profeta che abbia mai scritto nella Bibbia,
parlò del Suo primo e Secondo Avvento, quando sarebbe venuto
al mondo.
40 Gesù viene tre volte. È venuto, la prima volta, per redimere
la Sua Chiesa. Viene, la seconda volta, per ricevere la Sua
Chiesa. Viene, la terza volta, con la Sua Chiesa. Tutto nella
Bibbia viaggia in trinità, nel tre, ma tutto in un solo Cristo.
Lui, ricordate, la prima volta, per redimere la Sua Chiesa; la
seconda volta, per ricevere la Sua Chiesa; la terza volta, con la
Sua Chiesa, come Re e Regina.
41 Ora, ma della Sua prima venuta, parleremo solo un po’, e poi
del Suo essere qui; e poi della Sua seconda venuta, essa, di essa;
e poi della terza volta; se il Signore vuole.
42 Ora in questi giorni, c’era una grande persecuzione contro
la chiesa. Cesare Augusto aveva escogitato un grande piano, che
avrebbe censito tutto il popolo. E quello fu fatto soltanto per un
unico scopo, affinché la grande profezia diDio fosse adempiuta.
43 L’unica cosa che dovete fare, quando vedete qualcosa nella
Bibbia, che vi suona proprio un po’mistico e un po’ superstizioso,
date a Dio solo un po’ di tempo. Dio non ha fretta. Noi siamo
quelli che abbiamo fretta. Date solo a Dio un po’ di tempo,
e vedrete le vecchie ruote profetiche, gli ingranaggi, ruotare
direttamente nell’immagine. Si svilupperà, proprio come lo
sviluppo di una foto.
44 Come qualcuno che stava parlando l’altro giorno, ha detto:
“Dio, che cosa era?” Quando Egli era laggiù nel passato, milioni e
milioni di anni fa, quando non era…proprio come questo spazio
qui; e poi Egli Si raccolse nel Logos; e poi venne dal Logos,
giù in Cristo. Vedete, è solo Dio che scende così, sulla terra,
poi ritornando dritto di nuovo in Dio. Non vedete cosa intendo?
Semplicemente ruotando, scendendo dallo spazio, dall’Eternità;
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muovendosi insieme, scendendo nel Logos; dal Logos, a quel
punto nell’Uomo, poi ritornando dritto indietro. Per un solo
scopo, redimere quell’uomo che era caduto.
45 Ora, questo è ciò per cui venne, per essere un Redentore.
E prima che Dio potesse essere un Redentore, doveva essere,
secondo la legge, un Redentore consanguineo. Doveva essere un
nostro consanguineo.
46 E Dio nel principio, fece il Suo primo uomo, lo fece dallo
spirito. E lo spirito è la parte invisibile dell’uomo, che non si
vede. Ora Dio fece l’uomo a Sua Propria immagine. Mi state
ascoltando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Va bene. Dio
fece l’uomo a Sua Propria immagine. “E Dio è uno Spirito”, ha
detto la Bibbia. E il primo uomo che fu creato ebbe il governo su
tutta la creazione, proprio come lo Spirito Santo ha il governo
sopra la Chiesa oggi. Egli guidò la creazione. Guidò gli animali.
47 Ma non c’era nessuno per lavorare la terra, così Dio fece
l’uomo dalla polvere della terra. E a quell’uomo, avrebbe potuto
dargli mani come una scimmia, avrebbe potuto dargli piedi
come un orso. Qualunque cosa fece, lo mise semplicemente
insieme e fece un uomo. Ma quest’uomo, Egli mise questo spirito
immortale, che non muore mai, in quest’uomo, e divenne più che
un bruto; divenne un uomo.
48 Quindi quest’uomo qui, è quello che penso che gli atei e alcuni
di loro che si trovano a discutere. Ma l’ora è giunta in cui Dio ha
diffuso la Sua Luce, c’è un’ora qui in cui Dio sta facendo le cose.
Giusto. E così ora quando discutono: “Beh, i suoi piedi sembrano
un orso, e le sue mani sembrano uno—uno scimpanzé o una—una
scimmia, e così via”, e cercano di dire che la sua origine è venuta
così. Non ha niente a che fare con ciò.
49 Questo è il corpo di carne in cui egli sta proprio vivendo,
come una casa, sta tornando verso la polvere della terra. Ma lo
spirito è immortale; proviene da Dio. È l’immagine di Dio. Dio è
uno Spirito.
50 Quell’uomo perse la sua origine nel giardino dell’Eden. La
sua relazione, la comunione con Dio fu interrotta a quel punto,
a causa del peccato e dell’incredulità. Incredulità in cosa? La
Parola di Dio. Una volta ad Eva fu fatta una descrizione, e
le fu detto quanto sarebbe stato più luminosa se avesse solo—
solo rinunciato alla Parola di Dio: “dai un’occhiata qui per
ragionare”. Non si può. Dio…
51 C’è una differenza tra la ragione e la Parola di Dio. La Parola
di Dio è vera; la ragione è falsa Non si può ragionare nulla.
Proprio così. La nostra mente non è, vedete, non è abbastanza
buona né lo sarà mai, per sondare la saggezza Eterna di Dio. E,
quindi, non si può ragionarLa; bisogna solo crederLa.
52 E così allora il quadro fu fatto, là in passato attraverso i
nostri primi padre e madre, e loro caddero. E questo spezzò
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la relazione con Dio, e fu scacciato dal giardino dell’Eden. Da
quell’ora, Dio cominciò a gridare su e giù per i giardini, in cerca
del Suo—Suo figlio perduto.
53 E allora l’unico modo in cui Dio allora avrebbe potuto
mai redimerlo, avrebbe dovuto essere per fare…scendere e
redimerlo, Lui Stesso; non in un altro, non mandare qualcun
altro. Non poteva mandare un Angelo; non sarebbe stato giusto.
Ma l’unico modo in cui Dio avrebbe potuto redimere l’uomo, era
scendere Lui Stesso per redimerlo.
54 Se qualcuno pecca qui, e, my, io fossi il giudice di questo,
di questo gruppo di persone, e avessi la giurisdizione su tutti
voi, e se io…Se qualcuno peccasse, e io dicessi: “Ora, io…
Fratello Graham, voglio che tu paghi il prezzo”. Quello non
sarebbe giusto. Se dicessi che il mio proprio figlio dovesse pagare
il prezzo, non sarebbe ancora…?…giusto. L’unico modo in cui
potrei essere giusto, è che io stesso prenda il suo posto. E cosa?
Sarei io a passare per il giudizio, e poi se voglio redimere l’uomo,
io stesso devo prendere il suo posto. Mi state ancora ascoltando?
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
55 Ora, guardate, voglio che notiate qualcosa. Quindi quando
questo, l’unico modo in cui Dio Stesso avrebbe mai potuto
redimere quest’uomo, era di scendere e prendere il suo posto.
E quella era una legge che fu data da Mosè, della redenzione,
che doveva essere attraverso un redentore consanguineo; un
uomo che per primo era degno, un uomo che valeva il prezzo,
un uomo che poi avrebbe reso la sua testimonianza pubblica e
riscattato la proprietà perduta di qualcuno che era caduto. E
allora, Dio era degno. Scese circa millenovecento anni fa, sotto
forma di bambino, nato in una mangiatoia, adombrato dallo
Spirito Santo, non nato da desiderio sessuale. Era Dio. Il Sangue
di Dio era in Lui.
56 Il bambino è sempre il sangue di suo padre, mai di suamadre.
Lo sappiamo tutti. Senza…l’ho insegnato prima, qui, diverse
volte, e sapete che il bambino non ha una sola goccia del sangue
di sua madre, neanche un po’.
57 No, non ne ha niente. È sempre il sangue del maschio. Una
gallina può deporre un uovo, ma se non è fertile, non si schiuderà
mai. Non importa quanto sia bello l’uovo, e quanto bene lo
riscaldi, sarà sempre sterile. Rimarrà proprio lì e marcirà, è così,
a meno che l’uccello maschio non sia stato con l’uccello femmina,
e il germe della vita non venga dal maschio.
58 Pertanto, quando Maria, “non conoscendo uomo”, fu con il
Maschio, Dio, l’Onnipotente Iehovah, e la adombrò, e Dio è il
Creatore che creò una cellula del Sangue nel grembo di Maria,
“non conoscendo affatto uomo”. E ciò generò lo stesso Sangue
creativo di Dio, per redimerci dalla nostra vita venendo qui
essendo nati dal desiderio sessuale.
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59 E poi quel Sangue fu estratto dalle vene dell’Emmanuele,
sulla croce del Calvario, e oggi ha la stessa santa potenza,
salvatrice, redentiva che aveva il giorno in cui la trasfusione
fu fatta al Calvario. Lo credete? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Amen! Ora, è vero, noi siamo redenti dal Sangue
di Dio. La Bibbia dice: “Siamo acquistati dal Sangue, e redenti
dal Sangue, il Sangue di Dio Stesso”.
60 Com’era il Sangue di Dio? Dio non ha sangue. Come poteva
essere? Perché era il Sangue creativo di Dio che Egli creò, per
redimerci, e venne e visse nello stesso corpo che Egli creò.
Quindi Egli non poteva…Dio doveva soffrire la tentazione; Egli
non poteva soffrire la tentazione. Dovette soffrire la tentazione
sessuale. Dovette soffrire ogni genere di tentazione, per essere
tentato dal diavolo, in ricchezza e poteri e—e domini, e così via.
Dovette soffrire tutto ciò. Per farlo, non poteva essere quale Dio
nello Spirito; doveva essere Dio nella carne.
61 Ora parlerò stamattina sulla Deità di Cristo, in modo che
sappiate Chi è che stiamo adorando oggi. Non un bambino in
una mangiatoia, né un Babbo Natale, ma stiamo adorando Dio
Onnipotente, nella Divinità di Suo Figlio.
62 E notate dunque, quel Sangue venne giù ed era…ed era
Cristo Gesù. E Dio Stesso, uscendo dallo Spirito, andò in
Cristo Gesù. E la Bibbia ha detto, che: “Dio era in Cristo,
riconciliando il mondo a Sé”. È giusto? [La congregazione dice:
“Esatto”.—Ed.] Dio Stesso, Iehovah, visse in Cristo e fu reso un
nostro Consanguineo, perché nacque in carne umana come noi.
È giusto? [“Amen”.] Le cellule del Sangue furono sviluppate da
Dio, e le—le cellule della carne furono sviluppate nel grembo di
Maria, che generò il Bambino. EDio scese e visse in carne umana,
e fu tentato in ogni modo proprio come lo siamo noi. Lo credete?
[“Amen”.] Va bene.
63 Ora, poi, quando lo fece, diede liberamente il Suo Sangue.
Non doveva farlo. Fece quel sacrificio. Avrebbe potuto andare
dritto su in Gloria. Avrebbe potuto essere trasfigurato come lo
fu sul Monte Trasfigurazione, proseguire in Cielo e non morire
mai per noi. Ma per essere disposto a morire per noi, diede
liberamente il Suo Sangue al Calvario. Proprio così. Ed Egli
scelse…È stato Uomo di dolori, esperto in languori, e rese una
pubblica testimonianza.
64 Nel Ru-…Libro di Rut, ne è un’immagine molto bella, come
Boaz, simbolo di Cristo, come Rut andò in una terra straniera,
come una sviata, uscì dal paese, e riportò con lei…Voglio dire
Naomi, e riportò Rut. E quando Rut ritornò, lei era una…e del
paese di Moab. E quando tornò, era una Moabita; assolutamente
un’immagine della Sposa Gentile, della Chiesa.
65 E quando stava per lasciare Naomi, Naomi le disse, disse, la
baciò e le disse di tornare dalla sua gente. Disse: “Verrò con te
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alla tua gente. Che il tuo popolo sia il mio popolo, e la tua dimora
sia la mia dimora, che il tuo Dio sia il mio Dio, e niente se non la
morte ci separerà. Dove tu muori, io muoio. Dove verrai sepolta,
io sarò sepolta”.
66 Ora ecco un’immagine della Chiesa Gentile che entra in
Cristo. Perché, una volta eravamo stranieri lontani da Dio, solo
gli Ebrei erano—erano quelli da salvare. Ma noi, essendo morti
in Cristo, acquisiamo la Progenie di Abrahamo e siamo eredi
secondo la promessa, e Cristo ha ottenuto una Sposa Gentile.
Questo è esattamente giusto.
67 Ora per riscattare, Boaz per riscattare la proprietà perduta
di Naomi; quello era lo stato sviato di Israele. Allora Moab—
Moab dovette uscire, e quando lo fece…omeglio Boaz, e quando
uscì, dovette calciare via la sua scarpa davanti alle porte, davanti
agli anziani, per rendere una pubblica testimonianza che aveva
riscattato quella donna perduta nella sua proprietà. E nel farlo,
allora ricomprò anche, ottenne a quel punto la sua sposa, la
donna che lui—lui stava cercando. Dovette prima riscattare la
donna, per ottenere la sposa. Non lo vedete?
68 Ed è la stessa cosa che Cristo fece. Rese una testimonianza
pubblica alle porte di Gerusalemme, quando fu battuto,
percosso, afflitto, e fu condotto al Calvario, verso il Cal-…il
colle del Golgota. E bagnò il colle con il Suo Stesso Sangue, come
testimonianza pubblica che aveva riscattato tutta la proprietà
perduta sin da laggiù al principio, e ha riscattato il Suo popolo
dallamaledizione del peccato e dalle grinfie dell’Inferno.
69 E sapendo che lei avrebbe avuto bisogno di qualcosa in
più negli ultimi giorni, di quello che ha ora, Egli disse: “Non
vi lascerò orfani. Pregherò il Padre e Lui vi darà un altro
consolatore, che è lo Spirito Santo. Rimarrà con voi per sempre.
Un po’ di tempo e il mondo non Mi vedrà più; ma sto salendo in
Cielo a sistemare questa cosa, e tornerò a stare con voi, persino
in voi, fino alla fine dell’epoca”. È ciò di cui sto parlando. Mi
state dando ancora ascolto? Dite: “Amen”. [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Esatto. Ecco di cosa sto parlando ora, è Lui
che viene di nuovo nella Sua potenza.
70 Epoche sono passate: “Oh, Chi è Lui?” My, stamattina,
pensano a qualche piccolo oggetto di culto, qualche piccola
mangiatoia lì fuori, un piccolo…Quello, io non sto pensando
a quello.
71 Sto pensando a Cristo, la speranza della Gloria, nei nostri
cuori stamattina, tramite lo Spirito Santo. È così.
72 Oh, condannato dal mondo! Dio è sempre venuto al mondo;
quando lo fece, il mondo Lo odiò. “Come avvenne ai tempi di
Noè, così avverrà alla venuta del Figlio di Dio”. Siamo in quel
giorno, amici.
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73 E ora notate: “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più;
eppure voi Mi vedrete, perché sarò con voi, persino in voi, anche
fino alla fine del mondo”. Esatto. Egli è qui ora. E nei giorni,
come il Suo grande quadro ha girato sempre e ha fatto avverare la
stessa cosa che stiamo vedendo ora. Il grande dramma è pronto,
e siamo pronti ora a vedere accadere grandi cose.
74 La Chiesa è stata portata dalla culla. Giusto. Il pentecostale
l’ha cullata laggiù, qualche anno fa, in passato mentre la gente
gettava pietre e derideva, e rideva, ma ora è cresciuta fino alla
maturità. È esattamente così. L’ora è qui. Alleluia! Esatto. Ecco
a cosa sono interessato, vedere la Chiesa di Dio che si riunisce
ora. Siamo stati battuti qui, e battuti lì, ma l’ora sta arrivando
in cui Dio sta gettando la coperta su tutti noi, per attirarci
dentro, perché il nemico è alla porta. Alleluia! Sissignore. Disse,
e ora del Suo popolo, Daniele disse: “Le grandi cose degli ultimi
giorni, quando queste cose accadono, my, le grandi imprese che
le persone allora, gli uomini di fede compiranno, in quel tempo”.
75 E l’ora è arrivata ora in cui il grande dramma, il quadro di
Dio è esposto, dell’ultima pioggia. Gioele disse: “Negli ultimi
giorni, avverrà che spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne; e
i vostri figli e le vostre figlie profetizzeranno. Sulle mie serve
e ancelle spanderò il Mio Spirito. E mostrerò segni nel cielo di
sopra, e segni sulla terra sotto, e colonne di fuoco, e vapore di
fumo. Avverrà avanti che giunga il grande e spaventevole giorno
del Signore, che chiunque invocherà il Nome del Signore sarà
salvato”.
76 Gesù disse lì: “Queste cose che Io faccio, farete voi, e
maggiori di questo, perché Io vado al Padre Mio”. Alleluia!
Alleluia! Ecco ciò che Egli disse lì, ne—nella—la Parola là nel
passato, disse: “Se dimorate in Me, e la Mia Parola dimora in voi,
chiedete ciò che volete e vi sarà dato”.
77 Qualche anno fa, le persone qui intorno dicevano: “Voi gente
lassù a quel Tabernacolo siete santi rotolanti. Siete tutto questo,
quello, e l’altro. E siete pazzi!”
78 Ma, oh, my, siamo stati su quella Roccia, questo è Vero,
per il battesimo dello Spirito Santo, e ora la potenza di Dio
Onnipotente si sta formando nella chiesa, facendosi avanti.
Alleluia! Sto aspettando quando Dio scuoterà la cosa intera,
ovunque. Fratello, è già in corso proprio ora. Sta andando avanti.
Proprio così.
79 LaSuaDeità. Chi è Lui? Alcuni di loro Lo rendono un piccolo
bambino là nel passato. Egli è Colui che Si trovava sull’invisibile,
oh, my, palco, distese le mani, e parlò e disse: “Sia la luce”, e la
luce fu. Quello era Gesù Cristo. “Poiché Egli era nel mondo, e
il mondo fu creato da Lui, e il mondo non Lo riconobbe”. Egli
era…Egli è la Deità di Dio. Guardate cosa fece là nel passato.
Si parla di miracoloso là nel passato; si parla di gridare? Quando
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Egli compì le cose miracolose, per fare le cose che sono ora, da
cose che non erano, Egli parlò e fu così.

80 E quella stessa Potenza, quello stesso Cristo! Alleluia!
Lasciate che i fondamentalisti, lasciate che le persone che negano
la Potenza di Dio, dicano che è sbagliata, ma quella stessa
Potenza che ha dato vita al mondo è in quelle persone che hanno
lo Spirito Santo. È così. Uomini e donne, è il tempo che abbiamo
scoperto chi siete. Il diavolo sta cercando di nascondervi, vi dice
che siete un qualcosa di un po’ intimidito. Non lo siete. Siete figli
e figlie di Dio. La Deità non è in Cielo; è in voi. Alleluia! So
che pensi che sia pazzo, ma lascia che ti dica una cosa, fratello.
[Il Fratello Branham bussa tre volte sul pulpito—Ed.] Quando ti
rendi conto che Dio Onnipotente vive in te; Vita immortale: “La
Mia Vita Io do, Zoe”. La Vita di Dio è nell’essere umano.

81 Si trovava là nel passato, Lui è il Creatore di tutte le cose.
Ha fatto la vita; le rane, oh, le api, le anatre, i polli, gli animali,
ha creato tutto. “E nessuna cosa è stata fatta se non quella che è
stata fatta da Lui”. Chi? Cristo, la Deità! “Fece cadere le piaghe,
e tutto nei giorni dell’Egitto”. Chi? Cristo! “Turò le—le gole dei
leoni. Spense la forza del fuoco. Scamparono ai tagli delle spade.
Resuscitarono i morti dalla tomba”. Chi? Cristo! Oh, my, cosa
sarà! Chi è? Cristo, la Deità!

82 E, fratello, sorella, quella Deità è in te. “Un po’ di tempo
e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché sarò
con voi, anche in voi, fino alla fine dell’epoca”. Cristo nella
mangiatoia? No. Cristo in te! Alleluia! Noi non adoriamo Cristo
nella mangiatoia, ma Cristo in voi, lo Spirito Santo, la speranza
della Vita, alleluia, il Creatore, Dio Stesso che dimora nell’essere
umano. “Non è ancora apparso ciò che saremo, ma Lo vedremo
come Egli è”. Perché saremo fatti come Lui, lo Spirito nell’essere
umano.

83 Nessuno spazio per Lui. Le persone qui intorno dicono che
loro—loro sono di Cristo, la loro chiesa è di Cristo, loro vanno
a…E che cosa è successo ieri sera? Hanno aperto i loro regali
di Natale. Guardiamo papà; c’era un…c’era sotto l’albero di
Natale, di molti uomini, la notte scorsa, messa da qualche parte
una grande cassa di birra. Nessuno spazio per Gesù; tutto per
la birra. Hanno aperto il regalo di mamma, un mazzo di carte.
Nessuno spazio per Cristo; le carte. Proprio così. Invece di una
piccola Bibbia o qualcosa per i bambini, è un libricino di G-man,
o un piccolo qualcosa del genere. Nessun posto per Gesù. Invece
di andare in chiesa, loro vanno a uno spettacolo, balli, tutto, e si
definiscono Cristiani.

84 Fratello, quando la Deità di Dio, per mezzo dello Spirito
Santo, entra nel cuore umano, chiama fuori tutto quello che
Cristo non ha creato. Sai che è la Verità.
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85 Dio, Cristo, la speranza della Gloria, in te! Non nella culla; in
te! Quella era una volta, Dio era indietro al principio, poi venne
in Mosè, venne nei figli d’Israele, venne nella culla. Ma ora Lo
adoreranno nel passato come un qualcosa di preistorico; quando,
Cristo è in te! EccoLo, oggi, il Figlio di Dio che Si fa avanti, la
Sua grande Chiesa si sta muovendo.
86 Oggi la chiesa ha cene di zuppa, cene di torta, per vedere chi
sa vestirsi meglio, andare in chiesa con pompa, gloria, chi ha la
chiesa migliore, i posti migliori, chi può suonare questo, chi può
fare quello. E nessuno spazio; tutte le volte hanno qualcos’altro
da fare oltre alla preghiera. Non possono più pregare. Hanno
qualcos’altro da fare; non possono più pregare. Proprio non
possono amare, servire Dio come una volta. “Non c’è posto
per Lui nell’albergo”. E questo è nel tempo della fine, amico.
“Non c’è posto per Lui nell’albergo”. Certo, so cosa significasse
quell’albergo, mami riferisco a questo albergo.
87 Ma la Bibbia ha detto: “In quel giorno, quando il mandorlo
fiorirà, il desiderio dell’uomo verràmeno; perché se ne va alla sua
casa perpetua e quelli che fanno cordoglio gli andranno intorno
per le strade; avanti che la fune d’argento si rompa, e il vaso si
fiacchi alla fonte”. Oh, misericordia, amicomio!
88 Ma il profeta disse anche: “Ci sarà Luce al tempo della
sera”. Esatto. Il sentiero della Gloria di certo troverai. È così.
È arrivato il tempo della sera. La chiesa ora, che un tempo era
vestita come quella esperienza della piccola mangiatoia per cui
siamo passati, è giunta a un punto ora in cui le persone stanno
realizzando che la Deità e la Potenza dell’Onnipotente Dio sta
vivendo nell’essere umano.
89 Oh, fratello, sorella, lascia che ti parli, nel Nome di Gesù,
stamattina. Mi state dando ancora ascolto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Oh,my, lasciate che vi dica qualcosa!
90 Il tempo sta arrivando in cui le donne e gli uomini sono
quasi uguali. Si vestono in modo così simile, che non si possono
distinguere l’uno dall’altro. Proprio così. Tutte quelle cose
nella Bibbia, disse che si sarebbero avverate, sono qui. È vero.
Sapete che è la Verità. È la Verità? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] È la Verità? [“Amen”.] E lo è, è la Verità. Si
comportano allo stesso modo, si assomigliano, bestemmiano allo
stesso modo, parlano allo stesso modo. La Bibbia ha detto che
sarebbe stato così. [Il Fratello Branham bussa tre volte sul
pulpito.] Egli disse: “Negli ultimi giorni, sarebbero arrivati quei
tempi pericolosi. Gli uomini sarebbero stati amatori di loro
stessi, più che amatori di Dio; mancatori di fede, calunniatori”.
È qui? [“Amen”.] Esatto.
91 Oh, gloria a Dio! Sento qualcosa muoversi nell’anima! My,
oh, quando guardo qui fuori! “Come avvenne ai giorni di Noè,
così avverrà alla venuta del Figlio dell’uomo”. Noè aveva dei
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fedeli in quel giorno. Dio ha dei fedeli oggi. [Il Fratello Branham
bussa sul pulpito tre volte—Ed.] L’ora sta arrivando, questo
grande dramma pronto.
92 Uomini e donne, se lo Spirito Santo sta dimorando in voi,
il Cristo che nacque millenovecento anni fa è venuto nel genere
umano. Non rimase per nulla nella culla.
93 E oggi, quel memoriale del Suo compleanno, cosa fanno?
Prendono un albero, lo tagliano, fanno un albero di Natale per i
bambini. Ma pensano…Quello va bene; non mi sto opponendo
a quello. Ma il problema è, che allestiscono più l’albero di Natale
di quanto facciano per Cristo.
94 Babbo Natale è in tutto il paese. Chi era lui? Un tedesco,
un santo cattolico di anni fa, un vecchio che andava in giro
facendo del bene. E oggi è diventato quasi un culto. Proprio
così. Va bene raccontarlo ai bambini, o qualunque cosa vogliate
fare, per quanto mi riguarda. Ma il problema è, che è così
facile fossilizzarsi dall’altra parte, e buttare fuori Cristo, i
veri fondamenti di Cristo, del Natale. E l’uomo prende Babbo
Natale invece del vero Natale, è vero: “Non c’è posto per Lui
nell’albergo”.
95 È tutto ridotto, se avessimo tempo. So che si sta facendo
tardi, e si sta facendo tardi.
96 Ma guardate, amici, è giunta l’ora, ed è ora, quella in cui il
grande dramma di Dio è posto qui davanti a noi. Il Figlio di Dio,
che era nella culla, è nel cuore ora. Lui è la Deità di Dio. Lui
è Dio, il Creatore. Disse: “Tutte le cose…Era nel mondo, e il
mondo è stato fatto per Esso,ma ilmondo nonL’ha conosciuto”.
97 E, oggi, ecco qual è il problema con la chiesa. La speranza
della Gloria, il battesimo dello Spirito Santo, è entrato nei cuori
della gente, e loro non riconoscono che cos’Esso è. Pensano che
sia unmero unirsi alla chiesa, o qualcosa del genere.
98 Ma questo è il Dio, il Creatore, che vive in voi, e vi dà tutti
i Poteri. E siete in possesso di tutto ciò che Egli ha avuto. Così
Esso è in voi per astenere dal male, per fare il bene, per evitare
il male e fuggire verso la giustizia, per allontanarsi da ogni
tentazione. Tutta la malizia, l’odio, il conflitto, l’invidia, e così
via, allontanatevene, perché ciò vi toglierà Lui dal cuore. Se
Lo accoglierete, Lo abbraccerete e Lo amerete, e Lo terrete nel
cuore e Lo amerete! Posso dirvi, la chiesa insieme in quel tipo
di Potenza, ha la Potenza di legare i cieli, guarire gli ammalati,
aprire gli occhi dei ciechi, alleluia, i sordi parlare…i muti
parlare, e i sordi sentire, gli storpi camminare, i ciechi vedere.
Perché? Si tratta di riconoscere la Potenza del Dio Onnipotente
nei vostri cuori. EccoLa, la Deità.
99 Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non
meraviglia che il poeta disse:
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Grazia stupenda! Che dolce il suono,
Che salvò un miserabile come me!
Una volta ero perduto, ma ora sono ritrovato,
Ero cieco, ma ora vedo.

100 Caro fratello, sorella, se non hai il battesimo dello Spirito
Santo, stamattina, corri nel Regno di Dio il più veloce possibile.
Il tempo del suggellamento è in corso. Il nemico è venuto a guisa
di fiume; Egli sta levando uno stendardo contro di lui. Il dramma
è pronto. La chiesa andrà a casa, certo più di qualsiasi cosa. Non
devi aspettare sempre, amico. Non devi tutte le volte di aspettare.
Faresti meglio a venire ora. Faresti meglio a farlo oggi, proprio
così, “mentre oggi è oggi”. Fallo ora.
101 Ricordate, amici, può sembrare strano. Il mondo mai…La
religione di Cristo non è per nulla stata popolare. È sempre stata
impopolare, le vie di Dio, perché il diavolo è “il principe della
potenza dell’aria”. Ha tutti i governi. Ogni governo è controllato
dal diavolo, secondo la Bibbia. Il Diavolo disse che lo era. Proprio
così. Egli controlla tutti i governi.
102 E poi la Bibbia ha detto: “Rallegratevi, tutti voi santi Angeli,
e voi santi sulla terra; poiché i regni di questo mondo sono
diventati i regni del nostro Dio e del Suo Cristo, ed essi…
Egli regnerà”. [Il Fratello Branham ha bussato sul pulpito tre
volte—Ed.]
103 Satana portò Gesù in cima alla montagna, Gli mostrò tutti i
regni delmondo, disse: “Questi sono tuttimiei, e io li darò a Te”.
104 EGesù disse: “Va’, Satana”. È vero. Non gli importava…
105 Disse: “Se il Mio regno, di questo mondo, potrei chiamare
delle legioni di Angeli; ma il Mio Regno non è di questo mondo,
ma il Mio Regno è nel Cielo”.
106 E disse: “Il Regno di Dio sarà in voi”. Così dunque le legioni
e le potenze, e il sostegno dei Santi Angeli (alleluia) è in voi,
stamattina, tramite la Deità di Cristo, tramite il battesimo dello
Spirito Santo. Sissignore.
107 Chi sei, stamattina? [Il Fratello Branham batte le mani due
volte—Ed.] Chi è Cristo Gesù? Lui è in voi nella misura in cui
Lo lascerete essere. Sta premendo, cercando di entrare in voi,
di trasferirsi in voi oggi. E voi state a distanza e vi chiedete, e
guardate e fissate, e vi tenete un po’ indietro. Non fatelo. Entrate
dritto nel seno di Dio. L’ora è qui. Alleluia!
108 Oh, quanto Lo amo! Sta arrivando uno di questi giorni.
Voglio vederLo. E voi? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
Voglio vederLo. Credo che Lo vedremo. E voi? [“Amen”.] È qui
ora. La Sua Potenza si sta muovendo.
109 Che cosa fa piangere e gridare la gente, continuare? Di cosa si
tratta? È lo Spirito Santo che Si muove in loro. Se solo potessero
rendersi conto e—e abbracciarLo! Abbracciate lo Spirito Santo,
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credeteGli, abbracciateLo al vostro seno. Vivete giustamente,
non fate nulla che Lo ostacoli. Dite: “Oh Signore Gesù, voglio
Te. Voglio che Tu mi stia vicino. Starò accanto a Te, Padre”. E
quando lo fate, Egli sta proprio premendo per entrare in voi.
Vuole entrare là. Lui vi sta corteggiando, continuamente.

110 Ora, amici, so che è la Verità. So che le persone non si rendono
conto di chi siete. Ogni persona qui dentro può vivere al di sopra
del peccato, può vivere senza peccato, vivere inDio. Farete errori,
ma il Sangue di Cristo vi perdonerà. “Padre, perdona loro, perché
non sanno quello che fanno”. È così? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Quella stessa Potenza di Cristo che è stato appeso
sulla croce del Calvario, lo stesso Dio che Lo resuscitò il giorno
della resurrezione, è in voi ora, voi che avete lo Spirito Santo. [Il
Fratello Branham ha bussato sul pulpito tre volte.] Oh, non Lo
amate? Oh, my! Ascoltate la Sua Voce che chiama oggi.

111 PortateLo al vostro vicino seno, e dite, cioè vicino al vostro
seno, e dite: “Ora, Signore Gesù, sono stato un po’ diverso, da
questo giorno di Natale mi rendo conto di Chi sei adesso. Una
volta Ti adoravo come un bambino in unamangiatoia. Ti ho visto
laggiù come un piccoletto, millenovecento anni fa, e pensavo:
‘Oh, se potessi essere salito a Gerusalemme!’”

112 Oggi, stanno ottenendo dei lasciapassare e tutto, per salire
alla—alla culla, fino al luogo in cui nacque, la stessa mangiatoia.
Ma, amici, non è lassù dove è nato; è proprio qui dove è nato.
Dio Lo ha portato giù ad ognuno di noi, e il Suo Essere vivente
vive in noi. Oh, il Creatore, la cosa che ha creato il mondo, e ha
creato i cieli, ha creato la terra, ha creato l’uomo, è giusto in ogni
individuo che oggi ha il battesimo dello Spirito Santo. [Il Fratello
Branham ha bussato tre volte sul pulpito—Ed.] Questa è la cosa,
questo è il segreto, ricevere lo Spirito Santo. Lui è in voi. Lui è
la speranza della Gloria.

113 E guardate qui, nell’Antico Testamento, come ne ho fatto
riferimento molte volte, quando il contratto veniva fatto, veniva
strappato, sopra il corpo di una bestiamorta. E quei due contratti
dovevano essere riuniti, quel contratto doveva combaciare l’uno
con l’altro.

114 E, oggi, Dio ha fatto un contratto. Non perché siete stati
buoni, non perché vi eravate uniti a una chiesa, non perché siete
stati di un buon rango nella società. Potete essere sempre così
bravi, potete vivere una vita pulita, potete andare in chiesa tutti
i giorni, potete sacrificare ogni giorno, potete dare una parte del
vostro denaro, potete rinunciare a tutti i peccati del mondo, e
tutto, e vivere nel modo più vero e fedele possibile, e mancherete
il Cielo proprio quanto lontano è l’est dall’ovest. Proprio così.
Non è per bontà che siamo salvati, ma è per la Sua misericordia
che siamo stati acquistati, che Dio voleva creare figli e figlie. La
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bontà non li crea per niente. Lo Spirito di Dio li crea. Se non fosse
così, Egli non avrebbe dovutomandare lo Spirito Santo.
115 Come potrebbe lo Spirito Santo essere completo a me-…
come potrebbe il—il contratto essere completo? Gesù disse:
“Andrò via, ma verrò di nuovo; e sarò con voi, anche in voi.
Pregate il Padre, e vi darà lo Spirito Santo. Dimorerà, per
sempre”.
116 E le persone mettono il loro nome sui registri della chiesa,
cercano di voltare una nuova pagina il giorno di Natale, cercano
di andare laggiù in chiesa e rendere degli omaggi alla mangiatoia
laggiù. Quando, lo Spirito Santo preme dappertutto, cercando di
trovare…E il mondo li ha resi così ciechi che si avvicinano lì e
dicono: “Beh, quello è un sacco di santi rotolanti”. Proprio come
fu ai giorni di Noè, così è ora.
117 La venuta del Figlio di Dio si sta avvicinando! Giusto. E
solo quelli che sono carichi dello Spirito Santo, che hanno Vita
immortale che vive in loro, lo Spirito Santo, è il genere che verrà
attirato da qui, proprio sicuro più di qualsiasi cosa.
118 C’era qualcos’altro in quella piccola vecchia arca, ai tempi
di Noè, che galleggiò sulla superfice dell’acqua. Era un potere di
attrazione dall’Alto. C’era una luce nella parte superiore, che la
Gloria diDio risplendeva dal Cielo, giù sotto quell’alto solaio.
119 E vi dico, oggi, amici, ascoltate lamia parola. C’è un Potere di
attrazione, non dalla chiesa, non dal pastore, ma dalla Gloria, il
battesimo dello Spirito Santo che scende attraverso quel giusto
canale, per attirare una Chiesa! Che cos’è? La Potenza di Dio,
l’accesso alla Sua Vita, Zoe.
120 “Queste cose che Io faccio, farete anche voi, maggiori di
queste farete voi”. Egli fu perseguitato, schernito, deriso, e morì,
e andò nella tomba. Ma era genuino, aveva lo Spirito di Dio in
Sé, e Dio Lo risuscitò. Se andiamo allo stesso modo, anche noi
veniamo fuori. Oh, alleluia! Lo amo!
121 Mi prestate ancora ascolto? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Lo amate? [“Amen”.] Lo amate con tutto il cuore?
[“Amen”.] Non è Egli meraviglioso? [“Amen”.] Oh, my!

Gli occhi hanno visto, le orecchie hanno
sentito, ciò che è registrato nella Parola di
Dio;

Non è Lui meraviglioso, meraviglioso!
Chiniamo i capi.

122 Padre Celeste, oh Gesù, aspetto con ansia per la grande ora.
La vedo arrivare. Vedo che non ci sono speranze da nessun’altra
parte. Vedo l’epoca che avanza. Vedo le grandi luci rosse, del
comunismo, che ondeggiano sulla terra. Vedo le chiese formali
prendere la loro regola contro la Tua Chiesa, cercando di
condannarli, dicendo: “La guarigione Divina è sbagliata. È un
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mucchio di fanatismo”. Un disegno di legge nella nostra stessa
Casa Bianca, per chiuderLa.
123 Oh, ma, Dio, l’altro giorno, seduto là e vedendo quelle
persone sante, tutte illuminate dalla Potenza di Dio, guardando i
loro visi e vedendo la gloria di Dio! Possono essere come i giovani
ebrei nella fornace ardente. [Il Fratello Branham bussa diverse
volte sul pulpito—Ed.] “Non ci piegheremomai. No. Il nostro Dio
è potente per liberarci. Verrai subito, Signore Gesù”.
124 E vedo che l’ora sta prendendo piede, quando: “Il popolo
ha apparenza di pietà, ma rinnega la Forza d’essa; anche tali
schiva”, hai detto, lo Spirito che parla per gli ultimi giorni. Ed
eccoci qui in quel giorno, oggi.
125 Ecco la nostra chiesetta che sta qui, Signore, uomini e donne
che credo Ti amino. E prego, Dio, che quello Spirito che ha
riempito molti dei loro cuori, nei giorni passati, verrà ora più
nel profondo, ancor più dentro. Possano mettere da parte ogni
malizia, ogni conflitto, tutto ciò che è diverso da Te, e possano
avvicinarsi oggi. Non alla mangiatoia, ma al Calvario. Non
interamente al Calvario, ma a Cristo, la speranza della Gloria,
della Deità di Dio, la magnificenza di Dio, la Potenza di Dio
che è ora nei nostri cuori, cercando di tirarci fuori dalle cose del
mondo, così che Egli ci possa togliere da questa terra un giorno,
in una Terra migliore. Dio, concedilo oggi. Ascolta la preghiera
del Tuo servitore, e parla alle persone.
126 Se c’è qualcuno perduto, qui, qualcuno senza lo Spirito
Santo, possano riceverTi, stamattina. Concedilo, caro Dio,
perché lo chiediamo nel Nome del Tuo caro amato Figlio, Gesù;
Che mille novecento anni fa nacque in una mangiatoia, Che
trentatré anni dopo soffrì al Calvario, per i nostri peccati, Che
ascese in Alto, qualche giorno dopo ciò, quaranta giorni dopo.
Fu accolto in Gloria, poi dieci giorni dopo venne di nuovo nella
Potenza dello Spirito Santo, e ora vive nella Chiesa. E presto,
con quella stessa Potenza che Lo resuscitò, lo Spirito Santo nella
Chiesa, per portarla fuori. Oh Dio, vieni, vuoi Tu, e salvare la
Chiesa? Perché lo chiediamo nel Suo Nome.
127 Mentre avete il capo chino, canteremo: Sta Chiamando Oggi.
Se c’è qui qualcuno senza Cristo, senza Dio, senza speranza,
vorresti venire ora?

Sta chiamando oggi!
Sta chiamando oggi!
Gesù sta chiamando,
Sta chiamando teneramente oggi.
Gesù sta chiamando teneramente oggi,
Sta chiamando oggi!

128 Siete senza Dio, senza speranza, senza Cristo? Vi rendete
conto, Cristiani, che non avete la piena vita della Parola di Dio?
Non volete venire?
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…più lontano.
Chiama, sta chiamando oggi!
Sta chiamando oggi!
Gesù sta chiamando oggi,
Sta chiamando teneramente oggi.

129 Ascoltate, il Padre è qui e Lui—Lui vuole salvarvi, se non
siete salvati. Io non vi conosco. Ma, ascoltate, amici, voglio
fare qualcosa stamattina per voi, mentre siete qui. Voglio solo
che teniate gli occhi chiusi. Voglio tirare giù una tenda qui e
lasciarvi guardare da qualche parte. Faremo una piccola visita,
stamattina, mentre lei sta suonando quel cantico. Tirerò giù
la tenda, solo per chi sta in questo Tabernacolo, giovani e
vecchi, e tutti.
130 Guarderò verso i portali dell’Inferno, per un po’, stamattina.
Loro sanno laggiù che è Natale quassù. Sanno cosa hanno
fatto nel periodo natalizio. Alcuni di loro hanno bevuto, alcuni
di loro hanno corso qua e là, alcuni erano in chiesa, alcuni
deridevano, altri schernivano. E se questa figura strisciante e
scarna potesse tornare alla porta di questa chiesa stamattina?
Sapete, il prossimo Natale potreste essere là. Potreste essere
da un anno, il prossimo Natale. Ma, ricordate, avete a che
fare con anime umane; avete a che fare con cose spirituali e
ognuno di voi deve rispondere al Giorno del Giudizio. Io posso
solo essere onesto. Posso solo dire, che se non avete ricevuto
il Cristo stamattina, Lui sta alla porta aperta! Lo trattate in
modo cattivo?
131 E voi che avete lo Spirito Santo, ricordate, sarete giudicati
per quello che Ne avete fatto. Areste potuto ricevere Cristo, per
mezzo dello Spirito Santo, ma sarete condannati; ogni uomo è
giudicato in base alle opere compiute nel suo corpo. Dopo aver
ricevuto lo Spirito Santo, cosa Ne avete fatto? Avete sparlato
del vostro vicino? Avete fatto cose sbagliate? Se lo avete fatto,
ricordate, io ricomincerei la vita di nuovo proprio ora. Dite:
“Signore Gesù, oggi, da ora in poi, sarò quello che Tu vuoi che io
sia. Mi rendo conto che è la parte immortale di Dio, e lo Spirito
di Dio vive nel mio corpo. E se io—se io sono stato nell’errore,
perdonami ora. Io—io voglio tornare a casa. Io—io voglio essere
migliore”.
132 Dimostratelo a Lui, qui presenti stamattina, proprio così.
Tenete semplicemente la mano alzata, per me, là dietro. Dite:
“Voglio ricominciare di nuovo oggi, Fratello Branham.” Anch’io
ho la mano alzata; ricomincerò di nuovo. Desidero fare di più per
Lui di quanto abbia mai fatto! Siete…?…
133 Una delle storie più tristi che abbia mai sentito, una volta.
Una signorina, lei, una giovane donna molto attraente. Era in
una buona famiglia; le parlavano di Cristo. Suo—suo padre
disse: “Io—io mi vergogno di lei, reverendo”. Per la società: lei
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sta per raggiungere quella classe di persone perché è…Ora,
ricordate, come società, ci si sta identificando con qualcosa
definito “pazzo”. Ma lei ricevette la migliore istruzione. Quando
si appresta a sfondare, ad andare con la società, e ad andare con
una diversa distinta classe di uomini, la morte l’ha colpita con
qualcosa: ha avuto un attacco di cuore. Tutta la sua preparazione
non le è servita a niente. È andata da qualche altra parte.
134 In che direzione state andando stamattina? Cosa state
sognando? Non mi interessa che tipo di gruppo sembri, ognuno
di voi, andrete nell’Eternità uno di questi giorni. E senza Cristo,
senza lo Spirito Santo, la vostra anima è perduta. Ricordatelo.
135 Non potete incontrarlo se non solo accettando Cristo,
mediante lo Spirito Santo. Se Egli è in voi, Egli è la Potenza
di Dio. Vivete mediante Esso. È Dio in voi. La Bibbia ha detto:
“Voi diventate déi”. Esatto. “Non siete tutti déi?” E Gesù ha
detto di…

I farisei lì, dissero: “Ti fai Dio”.

Disse: “Non è scritto nella legge, che: ‘siete déi’?”

Egli rese Mosè un dio per Faraone.
136 E ha reso voi un dio per la gente. Proprio così. E voi,
stamattina, siete epistole scritte di Dio. Le vostre—vostre vite
sono di Dio, e hanno con sé persino quello Spirito Santo.
137 Guardate qui, amici, non lasciate che questo vi passi
davanti. Non lasciate che questo passi solo come un qualcosa di
mitico!…?…
138 Padre, veniamo stamattina, come Tuoi umili figli. Mi
rendo conto che—che stiamo vivendo nell’ultima ora, tempo di
chiusura, qualcosa può accadere in qualsiasi momento. Uomini,
donne, ragazzi, o ragazze, qui, sono senza Dio. E Ti prego,
Padre, sii misericordioso. Ti prego, sii misericordioso con coloro
che hanno ricevuto, e non si rendono conto che sei vicino, nei
loro cuori. E rendendosi conto che le piccole cose del mondo,
nonostante le preoccupazioni, stanno morendo. Prego, Dio, che
ognuno qui stamattina sia veramente consacrato a Te, per i
prossimi giorni a venire, e non importa quanto più a lungo
aspetteremo prima della Tua Venuta. Crediamo che sia proprio
imminente ora.
139 E dopo un po’, le persone cercheranno di essere salvate; non
riusciranno a farlo. Penso a quei giovani quella sera, laggiù
all’altare, cercando di essere salvati, ma avevano oltrepassato il
limite. Nessuna redenzione per loro; erano finiti, non potevano
essere salvati.
140 Padre, io proprio—io proprio prego che Tu li benedica,
ognuno, mentre c’è tempo per noi, Padre, che lo riceveranno oggi.
Perché lo chiediamo in Gesù Cristo. Amen.
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141 Alziamoci. Quanti Lo amano con tutto il cuore? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non volete avvicinarvi
davvero un po’ di più a Lui, amarLo davvero un po’ di più?
Cantiamo Io—io Arrendo Tutto, mentre alziamo le mani a
Lui, stamattina,…?…Volete farlo? Dacci una dritta lì per
questo, sorella.

Io arrendo, io arrendo tutto, (tutte le vostre
abitudini, tutte le vostre vie)

Arrendo, io arrendo tutto,
Tutto a Te, mio benedetto Salvatore,
Io arrendo tutto.

Lo intendete davvero?

Io arrendo, io arrendo tutto,
Io arrendo, io arrendo tutto,
Tutto a Te, mio benedetto Salvatore,
Io arrendo tutto.

142 Oh Padre, abbi pietà. Ti amiamo, così tanto, Signore. Uno di
questi giorni la tromba suonerà. Forse sarò sul campo da qualche
parte. Signore, starò pensando alla chiesa in quel momento.
Quando i venti iniziano a ululare, il mondo inizia a oscillare.
Alcuni dicono: “Qual è il problema?” I cieli stanno diventando
rossi, l’ora del giudizio è vicina. Penserò: “Oh, dov’è il Fratello
Graham? Dov’è…Oh, loro sono a casa”. Ma, Padre, poi, dopo
un po’, sentiremo un suono come mai prima, la Tromba; l’Angelo
suona la Tromba. Oh Dio, quelli che sono entrati nella camera
della morte, resusciteranno. Come le urla usciranno: “Qual è
il problema con il mondo? Non possiamo rimanere fermi. E
sta oscillando”. E poi saremo afferrati insieme per incontrarLo
nell’aria.

143 Oh Padre, se la morte verrà prima di quel momento,
voglio dire la morte naturale di questa separazione terrena
qui, che possiamo entrare nelle camere, con una fede valorosa,
avvolgendoci nella veste di Cristo, lo Spirito Santo. Un giorno
dobbiamo venire laggiù, Padre. E mi rendo conto che anche
io devo passare quella linea. È proprio lì davanti a me da
qualche parte, quell’ora in cui entro in quella camera dellamorte.
Quando sento leggere la mia sentenza, non voglio andare come
un codardo. Voglio andare come sei andato Tu, Signore. Non
cercare di avvolgermi nella mia propria veste; ma avvolgere
la veste di Cristo, lo Spirito Santo, intorno a me, come fece
Paolo, e dire: “Morte, dov’è il tuo dardo? Inferno, dov’è la tua
vittoria?” Entrare in quella camera oscura tra coloro che sono
morti; aspettando poi di sentire la Sua voce, dell’Arcangelo che
suonerà, e saremo chiamati fuori d’infra i morti, per incontrare
di nuovo i nostri cari.
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144 Oh Signore, se manchiamo quello nella vita, la vita non è
stata nulla per noi; abbiamo fallito. Ma se troviamo Lui Che è
prezioso nel nostro cuore, allora troviamo tutto lo scopo diDio.
145 Oh, come Lo amiamo, questa mattina! Possa ogni Cristiano,
stamattina, vedere rapidamente la visione, Signore. L’ora si sta
facendo tarda adesso, e prego che Tu li lascerai vedere la visione
e afferrare la Vita, oggi, e vivere per sempre, perché lo chiediamo
nel Nome di Gesù. Amen.
146 Vi amate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Giratevi
e stringetevi la mano, dite: “Dio ti benedica. Cristo sia con
te”. Invece di “Buon Natale”, dite: “Cristo sia con te”, mentre
vi girate. Ora non andatevene ancora, giratevi soltanto e dite:
“Cristo sia con te”. [Il Fratello Branham si gira e dice: “Cristo
sia con te”, a qualcuno.] “Tutti…”Ora solo unmomento.

Tutto a Te, mio benedetto Salvatore,
Io arrendo tutto.

147 Beh, pensavo che fossero dopo le dodici. Sono le undici
passate, e pensavo fossero le dodici e venti. Solo…[Una sorella
dice: “Rimaniamo un’altra ora”.] Cosa dici? Amen.
148 Tutti amano il Signore? Dite: “Lode al Signore!” [La
congregazione dice: “Amen! Lode al Signore!”—Ed.] Facciamo
solo un—un po’, solo un po’, proprio non oltre—proprio non oltre
tre o quattro parole di testimonianza, come: “Io amo Gesù”.
Dire solo…non più di quello. [Qualcuno dice: “Io amo Gesù”.]
Esatto. Qualcun altro. [Molte persone dicono: “Io amo Gesù!”]
Lo amo! Lo amo! Oh Gesù!

Gesù, Salvatore, pilotami
Sul mare tempestoso della vita;
Onde sconosciute avanzano davanti a
me…?… 
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